

## Primer podio del año para Sandro Pérez

26/01/2023



El piloto Eldense de Automovilismo-Karting, Sandro Pérez, comienza el año de manera brillante, obteniendo el subcampeonato de la prestigiosa carrera de pretemporada, la novena edición del Hivern Karting que se celebra todos los años con motivo del arranque de la temporada en el circuito internacional de Chiva, "Lucas Guerrero".

Sandro terminó en segunda posición tras las 14 frenéticas vueltas que duro la final y cruzando la bandera de meta a tan solo 1,3 segundos del vencedor de la carrera.

Muchas y buenas son las novedades para el joven piloto eldense en este 2023, ya que este año representará los

colores de la prestigiosa marca y fabricante de karts BIREL-ART y su equipo aquí en España, MDC-Competición, con los que este año dispondrá de una temporada más con mayor número de carreras. En el calendario se encuentra el Campeonato de España de Karting con cuatro pruebas, el Campeonato de Europa con ocho pruebas y el Campeonato Mundial a final de año, el cual se celebra a una sola carrera de cinco días, que esta temporada tendrá lugar en Italia, en el circuito de Franciacorta, pista que ya conoce Sandro de otras ediciones anteriores.

Sandro comenta que "una vez más esta oportunidad de seguir creciendo como piloto profesional de

Automovilismo no sería posible sin el incondicional apoyo de sus principales sponsors locales, los cuales, fieles a él desde casi sus principios siguen un año más a su lado. Gracias en especial a **Finetwork**, **Juan Poveda** y **Curtidos Lajara**, este 2023 es nuestro año".

La próxima cita tendrá lugar los días del 2 al 5 de febrero, en la carrera de pretemporada como preparación del Europeo. Se disputará en el circuito de Chiva, donde se espera una inscripción de más de 250 pilotos llegados desde todos los puntos del mundo.

